

EMT

La amplia peatonalización de la Plaza del Ayuntamiento y la inminente reurbanización de la Plaza de Reina requieren de una importante eliminación del número de autobuses circulando por su entorno.

Sin embargo eso no significa ni mucho menos la desaparición del servicio, puesto que la EMT seguirá llevando a todos sus pasajeros y pasajeras a ambas plazas y a todo su entorno, si cabe con más regularidad y comodidad.

Como se puede ver en el plano adjunto, en la plaza y su entorno hay multitud de paradas para un gran número de líneas. No obstante, de cara a conocer con más detalle todas las novedades de la nueva red, más intuitiva, directa y rápida, y con nuevos recorridos que mejoran la velocidad, la regularidad y la frecuencia de las líneas, le animamos a que se informe directamente de todo en la web www.novaemt.es.

